

# JVCKWシニアクラブ便り 2020年11月号 (No.JK03-1)

発行:JVCKW シニアクラブ

## ■ コロナ禍におけるシニアクラブ活動 会長 高石 勝巳

会員の皆様、シニアクラブ活動への日頃のご理解・ご支援に感謝申し上げます。今年もすでに1ヶ月余を残すところとなりましたが、ふりかえってみると新型コロナウイルスに振り回された1年であったと思います。

例年10月に開催する総会も書面審議の形で実施することになってしました。

従来、シニアクラブは「いきいき」をテーマに活動を展開してきました。

時には体を動かし、時には頭を使いそして時には酒を酌み交わす、このような行動の中で、お互いに情報を交換し共に刺激を与えあい、シニアクラブ活動を通していきいきとした生活を続けながら老後を過ごしていくことが狙いとなっています。

この1年はそれら具体的な企画を実施することができなかつたことは残念であり、会員の皆様には申し訳ない気持ちであります。

このような中で、書面審議総会の返信ハガキに「ご苦労様、頑張って！」と励ましの一言がいくつか添えられていたことはシニアクラブ役員にとって大きな喜びとなるものです。

一方で皆様のご期待にどう応えていけばよいのかが課題となります、しばらくはコロナ禍の推移を見守りながら、慎重な対応を進めていくことにせざるを得ません。

何よりも重要なことは、お互いのコミュニケーションを保ち続けることと考え、これからも機会をとらえて会員皆様への情報発信に努めて参りたいと考えています。

皆様からの情報も大いにお寄せください。

向寒の折、お体にはご自愛されお元気にお過ごしください。



## ■ 第19回総会書面審議結果報告

10月15日議案書発送、10月31日返信ハガキの投函期限で実施された第19回総会の書面審議結果について以下の通りご報告いたします。

発送総数:204　返信ハガキ回収数:153　回収率:75.0%

返信ハガキの内、氏名記入無し:1　退会のため審議に参加せず:1

したがって、審議参加者総数は 151となります。集計結果は以下の通りです。

	賛成	反対	保留	合計
報告事項（令和2年度活動報告・会計収支・会計監査報告）	149	0	2	151
第1号及び2号議案（令和3年度活動方針および予算案）	150	0	1	151
第3号議案（令和3・4年度役員改選の件）	150	0	1	151

なお、51名の方から返信がありませんでしたが、議案書に記載のとおり未回答は賛成とみなしますので、第19回総会の議案は賛成多数により、すべてご承認いただきました。

☆ここでは返信ハガキに寄せられたアンケート結果およびコメントについて記載いたします。

	1	2	3
D:シニアクラブHPを見ているか 1. 見ている 2. 言われれば見る 3. 見ない	50	51	44
E:手持ちのスマホでもHPを見る事ができる 1. はい 2. いいえ	47	91	
F:シニアクラブ便りは 1. HPで見るから郵送不要 2. 郵送希望	54	92	

このアンケートの狙いは、会員相互のコミュニケーション手段としてシニアクラブHPがどれだけ活用できるかを知りたいと思ったからです。

- 1) 結果として101名の方には見てもらえることがわかりました。(ハガキ未返却51名を除く)  
パソコン環境のない方には申し訳ありませんが、今後もHP活用を進めたいと思います。
- 2) 2番目の質問Eでは「スマホを持っているか」を言えばよかったですと反省しています。  
メールによる情報伝達のためにスマホを活用できないかと考えていましたが、この問い合わせに対してスマホでは画面が小さくてHPは見ないという方も多かったようです。
- 3) シニアクラブ便りは会員の皆様にシニアクラブの活動を紹介する手段の一つであり、相互のコミュニケーション維持の場と考えています。HPではカラー版をご覧いただけます。  
および、郵送の手間削減のためにもHPの活用にご理解いただきたいと考えています。  
尚、問Dで3と記載し問Fで1と答えられた方には郵送しますのでご了解ください。

☆返信ハガキG欄に記載されたいいくつかのご意見に対する回答を記載します。

- ・「総会参加者の交通費は支払い不要では」…遠隔地からの参加者も考慮しています。
- ・「政治活動は不要」…上部団体の活動にリンクして活動していることをご理解ください。  
もちろん個人の意思は尊重されます。シニアクラブは緩やかな連帯という認識です。
- ・「Zoomでミーティングしたらどうか」…検討します。
- ・「会計収支報告がわかりにくい」…従来から続けてきた表示方法です。わかりにくいところがどこなのか個人的に対応をさせていただきます。
- ・「HPにアクセスしようとしたがPWがわからない」…HPへのアクセスにPWはありません。  
一部、権利に関係するところのみPWを付しているのでお問い合わせください。

このほか、「コロナが収またらまた行事に参加したい」「行事参加券を破棄してしまった」「カラオケやっています」「グランドゴルフ再開しました」等、近況報告などもいただきました。  
はやくまたみんなで活動できる日が来ることを願っています。ご協力ありがとうございました。

### ■ 事務局から

令和3年度の総会議案はおかげさまで皆様のご承認をいただき、右の顔ぶれで活動を始めました。といっても、全員がそろって顔を会わせる機会がなかなか持てず、写真は昨年のものに新しく幹事となつた菊池正範さんを加えて合成したものです。3密を避けながらも役員間の情報連絡をいかにして密に保つか、苦労しています。今年度もよろしくお願ひします。

事務局長 田代 周

